大田区立 松仙小学校 学校便り



しょうせん

令和3年 9月 1日発行

【9月の生活目標】 学校や地域を大切にしよう

松仙小学校HP < https://www.ota-school.ed.jp/shousen-es/>はこちらから=>



あきらめない心

校長 荻間 秀浩

残暑お見舞い申し上げます。42日間の長い夏休みを終え、本日より2学期が始まりました。久しぶりの学校で、ちょっぴり緊張気味の朝の子供たちの登校風景でした。今年の夏は、新型コロナウィルス感染防止の為、多くのご家庭で出かけることの少ない夏休みではなかったでしょうか。

ただ、今年の夏は、1年延期された東京2020オリンピック・パラリンピックが開催された特別な夏でもありました。オリンピックでは、金メダル27個、銀メダル14個、銅メダル17個と過去最高のメダルを獲得した大会となりました。様々な種目の選手から勇気と感動をもらった大会でした。毎日、朝から夜まで放送されているオリンピック競技を見ながら、いろいろなスポーツがあることを改めて知りました。中には、ルールのよく分からないスポーツもあり、解説を聞きながらルールを理解して見ていた種目もありました。(あのスピードの中でよくいろいろな技が分かるなぁと感心しながらも・・・。)

手に汗握る試合もたくさんありましたが、中でも初めてオリンピックに取り入れられた卓球混合ダブルスの試合は、見応えがありました。準々決勝の日本対ドイツ戦。ファイナルゲームまでもつれた試合は、2-8で日本は大きくリードされていました。「もうダメかな。」と思っていましたが、そこから10-10に追いつき、何度もデュースが続いた後、大逆転で日本チームが勝った試合でした。試合中、何度も男子の水谷選手は、「まだ大丈夫。いける。」と女子の伊藤選手に声をかけていたそうです。劣勢の中、相当なプレッシャーもある中で最後まであきらめない気持ちをもち続けたことが勝利へと導いたのではないでしょうか。その後、決勝に進んだ日本は、0-2の劣勢を追いつき、逆転で絶対王国中国を破り、卓球史上初の金メダルに輝きました。この時には、伊藤選手がプレーで水谷選手を引っ張っていったそうです。お互いに厳しい練習を乗り越えた絆とあきらめないという強い気持ちが力となり、金メダルをつかむことができたのだと思います。

コロナ禍における開催にいろいろな意見があったオリンピック開催ですが、メダルを取った選手も、惜しく もメダルに手が届かなかった選手も今まで相当な努力をしてきたことは確かでしょう。様々な選手たちが最 後まであきらめない姿勢を見せてくれた今回のオリンピックでした。8月24日からはパラリンピックも始 まり、連日オリンピックと同じように素晴らしいプレーを見せてくれています。

感染拡大に歯止めがかからない中での2学期の始まりです。学校としても今までと同様、感染防止対策を しっかりとしながら、どうしたらできるのかを考え教育活動を進めてまいります。各ご家庭におかれましても、 毎日の健康観察、手洗い等感染防止対策をどうぞよろしくお願いいたします。今学期も学校と家庭、地域との 共育を大切に進んでまいりたいと思います。新型コロナに負けず、あきらめない心をもちながら・・・・。

3年4組担任 は、体調不良の為、今年度末まで自宅にて療養し、治療に専念させていただくことになりました。今後の対応につきましては、算数少人数指導の教諭を当面の間、担任とすることにします。その間、5,6年生の算数の授業は、各学級で行います。ご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解とご協力をよろしくお願いたします。

たてわり班活動

特別活動部 外国語科専科

1学期には、たてわり班活動を3回行いました。 5月に実施した1回目の1年生を歓迎する会に始まり、2回目(6月)・3回目(7月)も、学年を超えて楽しく活動していました。活動の始めは、久しぶりに集まったグループの友達と顔を合わせ、少し恥ずかしそうな緊張したような面持ちですが、段々と打ち解け、楽しく活動しています。

こんな風にみんなが楽しく活動できるのは、6年生の事前の計画があるからです。たてわり班活動1回目・2回目の前には班長会を開き、班長の6年生に集まってもらって、進め方の確認や前回の反省を踏まえて次に注意することなどを話しました。その後、6年生はそれぞれの班で、感染症予防対策を踏まえて班のみんなが楽しめるような遊びを考えます。また、当日の進め方や遊びのルール、時間管理についても細かく計画を立てます。活動中の様子を見ると、どの班も6年生が協力して安全に遊べるように配慮していることがよく分かります。こうした経験は6年生にとっても貴重な体験となっているはずです。2学期も学校のリーダーである6年生の活躍が楽しみです。

水泳指導

体育部 1年2組担任

本校の水泳指導は、児童の発達段階や泳力に応じて技能の向上を目指すことと、安全を確保する自己保全の能力や態度を身に付けること、という2つのねらいをもって指導しています。

本年度は、1・2年生の児童にとっては初めての、3年生以上の児童にとっては二年ぶりの、学校のプールを使用した水泳指導を実施しました。水泳の学習は生命に直接関わることから、安全面の指導を徹底し、感染症対策も行いながら取り組んでいます。改修工事を終え、綺麗になったプールで、どの学年も楽しんで活動をしました。1・2年生ではいろいろな姿勢で水の中を移動したり、浮いたり潜ったりする活動を行い、楽しみながら水に慣れ、3年生以上の学習につなげることを大切にしました。

都内では緊急事態宣言が継続され、感染症拡大の 状況が見られるため、2学期の水泳指導も残念なが ら中止となりますが、1学期に未実施の学級につい ては、本校プールでの水泳が体験できるように工夫 をしていきます。

9月~10月上旬の行事予定

9月~10月上旬の行事予定			
日	曜	行事等	放
1	水	始業式 避難訓練(大雨洪水)	X
2	+	火曜日時程 給食始 4時間授業	
2	木	委員会(9月) 中止	X
3	金	4時間授業 発育測定 6	×
4	H	開校記念日	
5	日		
6	月	放送昼会 発育測定 5	×
7	火	木曜日時程 発育測定 4	×
/	入	児童・生徒の学力向上を図るための調査 6	
8	水	発育測定 3	×
		児童・生徒の学力向上を図るための調査 5	
9	木	発育測定 2	×
10	_	児童・生徒の学力向上を図るための調査 4	\ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \
10	金-	安全指導 区漢字検定 発育測定 1	X
11	土	土曜3時間授業 たてわり班活動中止	X
12	日		
13	月	放送昼会なし	×
14	火	<u>⊅ラブ⊕</u>	×
15	水	校内研究授業③(6-4)	×
16	木	水道キャラバン 4	×
17	金	水泳指導終	×
18	土		
19	П		
20	月	敬老の日	
21	火	放送昼会なし クラブ⑤	×
22	水	セーフティ教室	×
23	木	秋分の日	
24	金		×
25	土		
26	日		
27	月	放送昼会	×
28	火	<u>委員会(10月)</u>	×
29	水	校内研究授業④(2-3)	×
30	木	特別時程	×
		都民の日	
1	金	読書学習の時間(たてわり班活動計画 6)	×
2	土		
3	日		
4	月		×
5	火	クラブ⑥ 委員会(10月)	×
6	水	4時間授業	×
7	木		×
8	金		X
		土曜 3 時間授業 学校公開日	
9	土	本育・健康教育授業地区公開講座	×
10	日		
【見			

【見方】

- ▶ 半角数字は学年(例:遠足4=4年生の遠足)
 - ▶ hは実施の時間(例:1h=1時間目)
- ▶ ○数字は回数(例:クラブ①=クラブ1回目)